

Freundschaft wird vertieft

Viele Begegnungen mit Menschen aus Bolbec vorgesehen

Bad Essen. Mit dem Tagesordnungspunkt „Planung 1975“ wurden in der Sitzung des „Arbeitsausschusses Bolbec-Wittlage“ am Donnerstagabend im Hotel Reckum schon die Weichen gestellt für das Austauschprogramm zwischen den Organisationen, Gruppen und Verbänden aus dem Altkreis Wittlage und den Freunden aus der französischen Partnerstadt Bolbec in der Normandie.

Der Geschäftsführer des Vereins „Partnerschaft Bolbec-Wittlage“, Hanns-Eberhard Dreinhöfer, erklärte einleitend, im Zuge der Neugliederung des deutsch-französischen Jugendwerks habe man verschiedene Schwerpunktbereiche gebildet. Im Rahmen des Bereichs Informations- und Kontaktprogramm sei im Herbst dieses Jahres eine Begegnung zwischen deutschen und französischen Berufsschülern geplant. Zwar kämen im Rahmen des Bereichs Schüleraustausch Bolbecer Schüler nach hier, jedoch sei 1974 kein Gegenbesuch hiesiger Schüler in Bolbec vorgesehen.

Die Arbeitsgemeinschaft

„Audivisueller Sprachunterricht“ unternehme im Rahmen des Bereichs Gruppenbegegnungen mit Sprachprogramm eine Fahrt nach Bezeville in der Normandie. Ein Seminar mit dem Generalthema: „Die wirtschaftliche und soziale Entwicklung der Normandie“ sei im Zuge des Bereichs „Seminare und Studienprogramme“ geplant. Eine Information von Führungskräften stehe im Rahmen des Bereichs „Aus- und Fortbildungsprogramm“ auf dem Terminkalender. Im Rahmen des Bereichs „Sonstige Programme“ stünden zahlreiche Jugendbegegnungen, eine musische Begegnung und ein großes Internationales Sportjugendtreffen auf dem Programm.

Die katholische Jugend von Schwagstorf plane eine Begegnung mit dem nach dort eingeladenen Choral St. Michel aus Bolbec. In Bohmte sei schon eine Begegnung mit den Handballern aus Bolbec perfekt. Der Präsident der Karnevals-gesellschaft „Blau-Weiß“ Bad Essen, Ernst Maßmann, weile mit der Tanz-Gymnastikgruppe der KG über Pfingsten in Bolbec. Die

Fußballer vom BAC Bolbec hätten schon ihre Zusage für eine Begegnung am 22. Juni in Bad Essen gegeben. Eine kleine Rotkreuz-Delegation weile vom 1. bis 4. Mai in der Partnerstadt.

Dreinhöfer führte weiter aus, eine kleine Delegation der Bolbecer Feuerwehr sei Gast beim Gemeindefeuerwehrtreffen in Harpenfeld vom 10. bis 11. Mai. Die Kreisrealschule sei im August Gastgeber einer Schülergruppe aus Bolbec.

Ein Fanfarenzug aus Bolbec wird beim Internationalen Musikwettbewerb am 13. und 14. September in Eielstädt mitwirken. Auf dem Programm stehen ferner eine Fotoausstellung, eine Ausstellung von Schülerarbeiten, ein „Tag der offenen Tür“ des Luftsportvereins Wittlage mit Bolbecer Freunden. Im Rahmen eines Marktes in Bad Essen soll auch ein „Normannischer Marktstand“ typische französische „Gaumenfreuden“ feilbieten. Geschäftsführer Dreinhöfer sagte, dieses Programm werde noch durch verschiedene sportliche Begegnungen ergänzt. -ur-

Gemeinde
Bad Essen
Eing. 28. APR. 1975
Abt.